

## Jumat Curhat, Kapolsek Lingsar Berikan Bantuan Sosial Dalam Rangka Hut Bhayangkara Ke 77 Kepada Warganya

Syafruddin Adi - [MATARAM.24JAM.CO.ID](http://MATARAM.24JAM.CO.ID)

Jun 9, 2023 - 14:10



Lombok Barat NTB - Sebagai bentuk kepedulian kepada sesama warga masyarakat, sambil melaksanakan program Jumat Curhat, Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH juga memberikan bantuan sosial sembako kepada warganya bertempat di Permukiman Mukoh Dusun Presak Timur Desa Karang Bayan Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (09/06/2023)

Kapolsek Lingsar di dampingi Bhabinkamtibams Karang Bayan beserta 2 anggota lainnya melakukan kegiatan kegiatan Jumat Curhat dan baksos Polsek Lingsar dalam rangka Hut Bhayangkara ke 77.

Kapolresta Mataram melalui Kapolsek Lingsar Iptu Ida Bagus Suwendra SH dalam rangka kegiatan jumat curhat di hadapan para tokoh agama, tokoh

masyarakat warga Mukeh di kediaman ketua RT Sdr. I Wayan Badra menyampaikan, bahwa kunjungan Polsek Lingsar di dusun mukeh dalam rangka silaturahmi sekaligus sambang wilayah dalam rangka program jumat curhat, yang selain bertujuan untuk mendengarkan informasi kamtibmas secara langsung namun juga bertujuan agar kehadiran Polri di rasakan oleh seluruh masyarakat.

Sekaligus memberikan bantuan sosial berupa sembako kepada warga masyarakat yang membutuhkan atau kurang mampu, semoga bermanfaat dengan bantuan yang diberikan, ucap Iptu Suwendra

Lebih lanjut Kapolsek Lingsar melakukan silaturahmi dan penyerahan baksos kepada warga penyandang tunawisma di wilayah setempat.

Warga masyarakat atas nama Ni luh Ike, 70 tahun dan Ni luh Candri, 68 tahun, semuanya warga permukiman Mukeh dusun presak timur Desa Karang Bayan Kecamatan Lingsar Kabupaten Lombok Barat.

Kapolsek juga berharap bahwa dengan hadir berbuat dan bermanfaat semoga Polri makin dicintai dan dipercaya masyarakat dalam menjaga kondusifitas keamanan.

Ketua RT I Wayan Badra mengucapkan terimakasih atas kunjungan Kapolsek Lingsar beserta anggota yang mau mendengarkan keluhan masyarakat, situasi Kamtibmas daerah kami sementara kondusif.

Dan untuk Bhabinkamtibmas selalu menyambangi kami dan selalu membantu masyarakat dalam penyelesaian masalah, selamat Hari Raya Bhayangkara Ke-77, semoga Polri selalu hadir untuk masyarakat. (Adb)